



## LA SEGURIDAD VIAL Y EL EMPLEO SE DAN LA MANO EN UNA JORNADA

La Usal se convirtió ayer en el epicentro de la concienciación sobre la seguridad vial y la formación para el empleo, en el transcurso de la jornada nacional organizada por Autoescuelas El Pilar y el Grupo ECT, que congregó a representantes diferentes autoescuelas de España y a representantes del sector. También intervinieron el director general de Trabajo y Prevención de Riesgos de la Junta, Carlos Díez Menéndez; el senador salmantino Julián Lanzarote y el subdirector gerente de la Fundación General de la Usal, Luis Rodríguez.

